

El sábado 6 de diciembre se llevó a cabo el Campeonato Panamericano Infantil Lima Perú 2025, instancia que reunió a jóvenes judocas de diversos países del continente. Entre ellos participó el hijuelense de 13 años Diego Calderón Saavedra, representante del Liceo Municipal Luis Laborda y del Club de Judo Fukuoka Hijuelas.

En cuartos de final, Calderón se enfrentó a un competidor estadounidense, combate en el que no logró avanzar. No obstante, accedió al repechaje, donde obtuvo una victoria frente al judoca de Ecuador, resultado que lo posicionó en el séptimo lugar panamericano de su categoría sub-15 menos de 40 kilos.

#### Anuncio Patrocinado

Además de su participación individual, el deportista formó parte de la competencia por equipos, en la que su selección avanzó hasta disputar la medalla de bronce.

La participación de Calderón fue dirigida por la entrenadora Gisella Vera, del Club de Judo Fukuoka Hijuelas. Desde la organización local se destacó el apoyo de entidades públicas, privadas y de la comunidad, que permitió concretar la presencia del joven deportista en el campeonato continental.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



## Judoca hijuelense de 13 años logra séptimo lugar en el Panamericano Infantil de Judo Lima 2025

Respecto del impacto formativo que tuvo esta experiencia internacional, el director del Liceo Municipal Luis Laborda, Claudio Núñez, subrayó la relevancia que representa para Diego Calderón vivir un desafío deportivo de este nivel. “Desde el punto de vista educativo y de formación personal, que un estudiante tenga estas oportunidades permite entender que hay un mundo abierto más allá de su entorno. Para él es una experiencia que marca y proyecta. Y, como establecimiento, por supuesto estamos muy felices de que pueda vivir algo así”, señaló.

y tú, ¿qué opinas?